## EN CARTEL



## Un teatro de vanguardia

El XX Festival Internacional de Teatro de Sitges pretende, como en anteriores ediciones, dar a conocer en nuestro país los grupos y espectáculos más vanguardistas, tanto nacionales como extranjeros. En la foto, un momento de la actuación del grupo Arena de Murcia, que acudirá a este festival En esta ocasión se ofrecen espectáculos donde la danza tiene un especial protagonismo, así como la mujer, tanto en la temática de los espectáculos como en el alto número de intérpretes femeninas. También la vanguardia teatral llega a Zaragoza, donde, bajo el nombre de En la frontera, numerosos espectáculos abren el programa cultural de primavera en esta ciudad.